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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１０月３日（木） 

テーマ

卓話者  

      枦山義彦 様 

卓話担当者 川浦文彦 会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１０月１０日（木） 

テーマ 「和牛や神戸牛の

ルーツについて」

卓話者  吉田 智 会員  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

  ２０２４．１０．３  №２２４５ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥５５，０００ 

本日までの累計  ￥１，２１２，０００(101％達成) 

9月末の予算額   ￥１，２００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ９月２６日 ３週前 ９月５日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 3 . 9 1％ 

出 席 会 員 数 ５ １ 名

出 席 率 ７ ３ ％ 

第１３回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２４５回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

これからの予定             

10月 5日（土）公共イメージ向上セミナー 

10月 5日（土）クラブ職業奉仕委員長会議   

10月10日（木）例会・新入会員&米山奨学生歓迎会 

10月11日（金）IM第4組会長幹事会（金輪会）   10月17日（木）例会 

10月19日（土）ガバナー杯野球大会初日 第一試合VS大阪中之島RC 

                   第二試合VS大阪平野RC  

10月20日（日）END POLIO NOW FES・フレッシュロータリアン研修交流会 

10月24日（木）休会             

10月28日（月）地区補助金を利用した奉仕活動 珠洲市つばき保育園にて贈呈式     

10月31日（木）例会 

11月 2日（土）ガバナー杯野球大会 第三試合VS大阪西RC（  

11月 4日（月・祝）～6日（水）人道的奉仕活動フィリピンセブ島訪問 

11月 7日（木）例会・定例理事会 

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

１０月 会員誕生日 おめでとうございます 

    10月11日 伊藤 仁会員         10月11日 福田 忠会員  

    10月14日 中田慎介会員      10月17日 早栗義文会員        

     10月20日 岡本真一郎会員        10月23日 井原純平会員  

    枦山義彦  氏 （ はぜやま ただひこ ） 

 
common株式会社(取締役)https://common.or.jp 

合同会社L(業務執行社員) 

日本の食まつり実行委員会(実行委員長)https://nippon-food-fes.com 

株式会社創縁舎(顧問)https://www.rafork.com/index.html 

株式会社うさぎ(顧問)https://menya-usagi.owst.jp 

株式会社エイトダイニング(顧問)https://eightdining.jp 

株式会社シンクロフード(東証プライム上場/地域創生アドバイザー)https://www.synchro-food.co.jp 

株式会社cooper(取締役)https://cooper-2020.com 

一般社団法人国際SDGs推進協会(常任理事)https://ispa-japan.com 

一般社団法人OSAKAあかるクラブ(理事)https://akaruclub.jp 

一般社団法人地域活性化プロジェクト縁GIN(代表理事)https://engin.or.jp 

一般社団法人守口門真青年会議所(第17代理事長、現在は監事)http://www.morikado-jc.com 

一般社団法人日本移動販売協会(常任理事)https://mobimaru.com 

一般社団法人防災防犯自動販売機協会(顧問)http://jaoc.jp 

public×republic (代表) 

本日の卓話者 



★来客紹介：河内友好委員 
  大阪平野ＲＣ 北井雄大様 
  大阪平野ＲＣ 吉岡良太郎様 
  米山奨学生  管 新寧さん 
 
 
 
 
 
 
★会長報告：松浦会長 
1.９月２１日から２２日にかけて前線や低気圧の
影響で石川県能登地方で記録的な大雨となり、
１カ月後に保育園への遊具の寄贈式を予定して
おります珠洲市でも2人犠牲になられ、ポンプの
停止や水道管の破裂等で水道の使えない等の被
害が出ています。お見舞い申し上げます。 

2.今週２８（土）、２９（日）になんば広場に
て、みなみフェスが開催されます。週報の差し
込みにタイムスケジュールありますが、両日と
も１０時集合の後、写真撮影を行いますのでよ
ろしくお願いいたします。エンドポリオのＴ
シャツを、お持ちの方はご持参ください。 

3.本日、大阪平野ロータリークラブより創立50周
年を記念して記念事業のPRに、創立50周年記念
実行委員長 北井雄大様、創立50周年総務委員長 
吉岡良太郎様よろしくお願い致します。  

 
 
 
 
 
★幹事報告：米澤幹事 
1.来週例会終了後、定例理事会を開催させていた
だきますので、理事役員の方はご出席くださ
い。 

2.地区大会登録料をまだお納めでない方は、お振
込みいただきます様、お願いいたします。又、
地区大会の出欠表のご提出もよろしくお願いい
たします。 

3.川口会員、川浦会員ご推薦の花城康輔氏、中川
会員、松浦会員ご推薦の田邉雄一氏の入会が決
定し、来週インフォメーションと入会式を予定
しております。  

 
★委員会報告 
◇社会奉仕委員長：川井委員長 
9月28日、29日なんば広場にてみなみフェスが開催
されます。社会奉仕・青少年奉仕委員会奉仕活動

として、授産品のチャリティバ
ザー、ポリオ撲滅街頭募金活動を行
いますので、是非お越しください。 
10時30分集合写真撮影を予定してい
ます。 
 
◇友好委員会：三島委員長 
10月10日新入会員と米山奨学生の歓
迎会を開催させていただきます。本
日締切となりますので、出欠の用紙
をまだ提出されておられない方は、
ご提出よろしくお願いいたします。 
 
★ニコニコ箱報告：河井副SAA 
松浦孝尚：9/28.29みなみフェスよろしくお願いい

たします。 
米澤 勉：今週のみなみフェス、よろしくお願い

いたします。 
遠藤友一郎：少し涼しくなってきて喜んでいま

す。来月は友人８人と愛知県のはずれ
の豊根村というチョウザメの養殖をし
ている所に泊りがけで行きます。 

松田禎胤：入会記念日、自祝。 
赤坂 宏：例会欠席お詫び。 
日髙雅哉：例会欠席お詫び。 
松井 潤：本日卓話、何卒宜しくお願い致しま

す。 
河井美由紀：例会欠席お詫び。やっと涼しくなり

ました。 
大塚哲平：例会欠席お詫び。 
藤井圭一郎：例会早退お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
                 累計￥９７，０００ 

 
★卓話 テーマ「フリーランス保護新法と 改正

不正競争防止法から見る業務委託契
約・営業秘密の注意点」 

    卓話者  松井 潤 会員 
本日は、今年に入ってからの重要な新法の制定や
法律の改正がありましたので、簡単ではあります
が、その概要と法律の概要説明にあたって基本的
な事項も踏まえてご説明させていただければと思
います。 
まず、自己紹介をさせていただきます。私が代表
をしております、A-Link法律事務所ですが、現在
弁護士が４名で、事務局が３名の構成です。事務
局に関しては２名採用予定で、弁護士４名、事務
局５名となる予定です。事務所は、大阪事務所が

本店で、東京事務所に支店、ベトナムハノイに
窓口となる事務所があります。 
また、弊所の事件割合としては、６割近くが企
業法務で、その他損害賠償分野、相続、離婚な
どの個人様の事件などあらゆる事件に対応して
います。特筆するのは、仮差押等の保全手続き
や証拠保全等の専門的な手続きにも対応してい
るところです。 
私個人としては、企業様の案件、個人様に関し
ては交通事故、相続の事件に対応しており、近
時、M&Aのアドバイザリーや海外法務（ベトナ
ム）も行なっております。 
次に、新法・改正法の概要ですが、コロナ禍以
降、フリーランス等の働き方の多様化という状
況からそれぞれ法律が制定・改正されました。
フリーランス保護法は正式名称が特定受託事業
者に係る取引の適正化等に関する法律といいま
して、令和６年１１月１日に施行されます。ま
た、不正競争防止法についてはこれまでも複数
の改正が行われてきましたが、令和６年４月１
日に営業秘密等を含めた重要な改正がなされま
した。 
これらの法律の説明の前提として、対象となる
契約形態である業務委託契約についての簡単な
説明をさせていただきますと、いわゆる企業の
アウトソーシングと呼ばれるものを規定する契
約になります。企業が自社の業務の一部または
全部を他者に依頼するという形式のもので、そ
の種類は多岐にわたります。 
今回、フリーランス保護法が制定されることと
なった経緯は、コロナ禍以降、企業がフリーラ
ンスに業務委託を行う機会が増えたため、それ
によって起こる種々の問題を整理・規制するた
めです。独占禁止法の特別法としての下請法の
さらに特別法としてフリーランス保護法が制定
されたことになります。具体的には、従業員を
雇用している企業が従業員を雇用していないフ

リーランス等に仕事の依頼をする際、仕事を依
頼する企業側に、取引条件の明示、期日におけ
る報酬の支払い、募集情報の的確表示、ハラス
メント対策の体制整備、一方的な受領拒否や報
酬減額等の禁止行為、育児介護等の配慮、中途
解除の事前予約や理由の開示といった法的義務
が課されるというものです。これらの義務に違
反した場合、行政から立入検査に入られること
や、悪質と判断された場合には是正命令等の行
政処分とともに、公表されることになります。
命令に従わない場合には50万円以下の罰金も科
されるなど、企業にとってかなりの不利益にな
るおそれがありますので、お気をつけいただき
たいと思います。 
次に、営業秘密ですが、これまでも不正競争防
止法で保護される営業秘密と限定提供データと
いって企業が他者に知られたくない情報につい
て一定の保護がされていました。営業秘密に関
しては特にマル秘表示をするなどの秘密管理性
を満たさない場合が多いことや、産業スパイの
ような極めて限定的な場合にしか適用されない
という問題がありました。しかし、昨今のデジ
タル化の発達や元従業員やフリーランスによる
情報の持ち出しの容易性などの事情から、保護
される範囲を広げるとともに、適用される対象
を元従業員等にも広げたという重要な改正がさ
れました。 
フリーランス保護法も不正競争防止法の改正
も、いずれも特にフリーランスの方に業務委託
を依頼されている企業にとって、重要な法改正
となっておりますので、これを機に一度皆様の
会社においても、契約書等ご確認いただければ
幸いです。 
 

前回の記録  第１２回 ９月２６日（木） 

 

北井雄大様 吉岡良太郎様 管新寧さん 

９月２９日（日）国際ロータリー第2660地区米山奨学生レクリエーションに当クラブ所属の奨学

生菅新寧さんと参加してまいりました。５０名の奨学生が参加して、昼食懇親会の中でお互いの

近況報告を行い、親睦を図りました。その後は地区クラブや米山奨学生学友会の方々も一緒に宝

塚歌劇花組公演を皆様で観劇させていただきました。 

お互いのクラブの活動状況を聞いたり、イベントへの参加により個々の奨学生の情報共有の場と

なり、刺激を受けたり感化されたり、非常に有効なレクリエーションになったと思います。   

今後も積極的にこういったイベントに

参加していただき、ロータリーライフ

を楽しんでいただきたいと思っており

ます。               文責： 田啓介 

宝塚花組公演 ファンタジー・ホラロマン 

「エンジェリックライ」を観劇⇒ 



９月２８日（土）、２９日（日）「みなみフェス２０２４」が開催されました。今年

も高島屋前のなんば広場となんさん通りにおいて催され、時間の方も両日１０時～２

０時と拡大され、盛りだくさんのプログラムで行われました。そして当クラブも協賛

しております、OSAKAキッズダンスフェスティバルが２８日、よさこい大阪大会が 

２９日に行われました。 

大阪難波RCとしましては２つのブースでの活動を行いました。１つはポリオ根絶のた

めの啓発活動を大阪難波RACと協働で、パネル展示や街頭募金の呼びかけを致しまし

た。 

もう１つは大阪府社会福祉協議会様のご協力で授産製品（障がいのある方が障がい者

施設・地域共同作業所において製作された製品）のチャリティーバザーが開かれ、手

作りのバッグや財布などの小物、またクッキーやパウンドケーキ、石鹼などの日用品

も販売されました。 

開催場所のなんば広場はさすが駅前というだけあり、来場者数も例年より多かったで

す。 

ポリオ根絶と授産品バザーの２ブースでの開催は今年で５年目ですが、これまでとは

違う活気や勢いがあったように感じました。 

会員の皆様におかれましてはたくさんのポリオ募金、また授産品バザーも数多くご購

入頂きまして誠にありがとうございました。２日間の募金総額は２９５，７８１円で

した。皆様方の温かいご支援に心より厚く御礼申し上げます。 

最後になりますが、徐さんモニターの手配ありがとうございました。また千田元会長

におかれましては多方面へのご配慮、大変であったと思います。ありがとうございま

した。                            文責：川井宗次 

沢山の授産品のご購入、ありが

とうございました！⇒ 



沢山の募金、ありがとうございました！ 

ＲＡＣの皆さんもありがとうございました！ 


